



Redacción: Carlos Cortés Caballero

JUNTA DIRECTIVA

Del Colegio Médico se realizó el 20 de este mes para tratar lo referente a la asamblea ordinaria, la situación del Hospital Universitario, de San Camilo y la reforma que se presentará ante el legislativo para el área de la salud.

mentable desde todo punto de vista la situación del Hospital pues no se ponen de acuerdo los diferentes grupos de profesores- universidad- directivas(gobierno) y clase política por lo cual se piensa en un futuro incierto que beneficiará sin duda a este último; todo ello agravado por la semiparalísia a raíz de las obras que se realizan hasta el punto que alguien, fuera de la Junta, opinaba que no deberían recibir residentes al menos por esta año, pues la práctica esta limitada por las obras que parecen terminarán después del mundial de football. En San Camilo por el contrario la situación es buena y en cuanto a la reforma algunos sugerimos que se esperara para ver en que termina lo tantas veces anunciado.

Por su parte el Capítulo de Santander de la Academia Nacional de Medicina también sesionó como Asamblea pues el plazo de la Junta Directiva había expirado. Como dignatarios quedaron: Presidente DR. Arnulfo Rodríguez, vicepresidente: Miguel Ángel Alarcón; secretario: DR Julio César Mantilla; vocales Douglas Quintero y Gerardo González. Se compartió el interés en aumentar el número de miembros activos para lo cual se sugirieron algunos mecanismos y se invitó a la próxima reunión del 25 de Abril cuando se contará con la presencia de un conferenciante español quien disertará sobre la obra de Antonio Gaudí en la ciudad de Barcelona y acto seguido se ofrecerá un concierto a cargo del Cuarteto 3M1A.

EL MAPA DE LA ACTIVIDAD CEREBRAL
Es el nombre con el cual The Economist –

March 9 2013- se refiere a un programa que la administración Obama está pensando en patrocinar y mediante el cual se pretende dedicar a descubrir "cómo las células nerviosas colaboran en el proceso de información, sus conexiones y las múltiples actividades de millones de ellas al mismo tiempo", lo cual dicen será posible si se aprovecha la tecnología disponiendo los diferentes grupos de profesores- universidad- directivas(gobierno) y clase política por lo cual se piensa en un futuro incierto que beneficiará sin duda a este último; todo ello agravado por la semiparalísia a raíz de las obras que se realizan hasta el punto que alguien, fuera de la Junta, opinaba que no deberían recibir residentes al menos por esta año, pues la práctica esta limitada por las obras que parecen terminarán después del mundial de football. En San Camilo por el contrario la situación es buena y en cuanto a la reforma algunos sugerimos que se esperara para ver en que termina lo tantas veces anunciado.

TRAMES FAMELICUS

Puno Ardila

Se refiere al columnista a los trámites inútiles que se realizan hasta el punto que alguien, y trae dos ejemplos. Se ha copiado el correspondiente a la salud; el otro concierne a un banco y por no relacionarse con nuestra temática lo omitimos.

"La otra belleza es Sanitas, y supongo que las demás EPS están en las mismas. Resulta que un médico especialista determina que debe hacer una infiltración; pide dos jeringas y un frasco de analgésicos, y expide un "permiso"

para que sea diligenciado ante un grupo de sabios de una "junta médica" que determinan si el procedimiento es viable, y si no representa mayores costos. Para ellos, toca hacer un trámite que dura entre una y tres horas, que resulta en la autorización de las dos jeringas (cuatrocientos pesos)- no al analgésico-, y la obligación de esperar quince días para que los sabios determinen que el médico de verdad esta autorizado para efectuar tan complicada intervención quirúrgica de aplicar un par de inyecciones."

(Vanguardia Liberal; 18 DE FEBRERO DE 2013)

